
VERBALE del COLLEGIO DOCENTI n.°7 

 SEDUTA di mercoledì 13-04-2022 

 

Mercoledì 13/04/2022 alle ore 16,30 si riunisce, in modalità online, il Collegio dei 
docenti; presiede la seduta il Dirigente prof. Giuseppe Desideri, verbalizza la prof.ssa 
Debora Cervesato. 

I punti all’ordine del giorno vengono di seguito riportati. 

1) Approvazione verbale seduta precedente. 
2) Aggiornamento calendario uscite didattiche e gite scolastiche. 
3) Approvazione progettualità PTOF. 
4) Varie ed eventuali. 

 
1) In merito al verbale della seduta precedente, già in visione nel sito, il 

prof. Parise chiede che venga fatta un’integrazione che riporti la sua 
richiesta di inserire nel PTOF il riconoscimento del diritto 
all’autoformazione dei docenti; l’integrazione viene fatta 
immediatamente e il verbale così modificato è approvato a 
maggioranza.  
Il Dirigente chiede poi al Collegio di inserire due nuovi punti all’o.d.g.:  
- Nomina componente NIV (n.°4)  
- Costituzione centro sportivo scolastico (n°5). 

Il Collegio approva all’unanimità l’inserimento dei due punti. 
2) Il Dirigente sottolinea come questa seduta del Collegio sia stata 

convocata per approvare tutta una serie di uscite didattiche 
programmate con la conclusione dello stato di emergenza. Al presente 
verbale viene allegato l’elenco completo delle uscite e delle visite di 
istruzione (allegato 1). Le uscite e le visite proposte vengono approvate 
all’unanimità. 

3) Il Dirigente illustra al Collegio tre progetti che, se approvati, andranno 
ad integrare il PTOF dell’istituto.  
Il primo progetto è promosso dall’Amministrazione comunale di 
Fossalta ed è realizzato in collaborazione con il Circolo di cinema 
“Estate violenta”; la prof.ssa Cervesato, a cui il Ds chiede di illustrarlo, 
precisa che esso prevede il coinvolgimento di una classe della scuola 
primaria e di una classe della scuola secondaria e che è finalizzato alla 
realizzazione di un documentario sulla storia del Cinema Italia di 



Fossalta, documentario che potrà essere proiettato all’inaugurazione 
del cinema, ultimati i lavori di restauro. Tale progetto, nella proposta 
del circolo “Estate violenta”, potrebbe iniziare già quest’anno, 
coinvolgendo una classe della primaria. 
Il secondo progetto riguarda le classi prime e seconde della scuola 
secondaria ed è un laboratorio di calligrafia, da svolgersi durante l’ora 
di Arte e con il supporto della Prof.ssa Carneletto, esperta calligrafa, 
che si propone di far riscoprire ai ragazzi la bellezza della scrittura a 
mano; il progetto prevede due ore per ogni classe e si svolgerà nel 
mese di maggio. 
Il terzo progetto è proposto in sinergia con l’Amministrazione comunale 
ed è rivolto alle classi del tempo normale della scuola primaria 
“Visentini”; esso prevede, a partire dal prossimo anno scolastico, un 
prolungamento dell’orario nelle giornate del lunedì e del giovedì, in cui 
svolgere un potenziamento di inglese curato dal British Institute; il 
costo del progetto sarà quasi totalmente a carico dell’Amministrazione, 
mentre il nostro istituto dovrà garantire solo la copertura della mensa, 
utilizzando le insegnanti in orario. Il Ds sottolinea la valenza fortemente 
attrattiva della proposta, analoga a quelle attuate nella scuola 
dell’infanzia e nella scuola primaria di Teglio. 
I tre progetti vengono approvati all’unanimità. 

4) Si procede per acclamazione all’inserimento dell’insegnante Sara Loro 
nel Nucleo interno di valutazione; contestualmente si auspica che 
l’insegnante De Simon possa partecipare attivamente al lavoro del NIV, 
avendo fatto molta formazione sull’argomento. 

5) In merito alla costituzione del Centro sportivo scolastico, il Dirigente 
precisa che in realtà si tratta di riconfermare e di inserire nel PTOF 
qualcosa di già esistente e di cui fanno parte di diritto gli insegnanti di 
Motoria e il Dirigente stesso, che lo presiede. Il centro sportivo 
scolastico viene approvato all’unanimità. 

6) Nelle varie ed eventuali, la Prof.ssa Di Blas chiede informazioni in 
merito alle venticinque ore di formazione sull’inclusione; il Ds precisa 
che al momento il ministero non ha dato indicazioni ufficiali in merito, 
pertanto, in linea con quanto stanno facendo i Dirigenti delle altre 
scuole della zona, delle venticinque ore ne verranno riconosciute dieci, 
cioè quelle deliberate a inizio anno dal Collegio. Il Dirigente chiarisce, 
dunque, che coloro che hanno frequentato il corso sull’inclusione di 
venticinque ore potranno non partecipare alle dieci ore di formazione 



promosse dall’istituto e suddivise in due moduli da cinque ore l’uno, il 
primo sulla gestione delle classi con alunni adottivi, il secondo sugli 
approcci didattici con alunni ADHD.   
 
 Terminata la discussione, la seduta si conclude alle ore 17.30 

 

          Il Segretario                                                                                         Il Dirigente 

Prof.ssa Debora Cervesato            Dott. Giuseppe Desideri 


